



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
令和4年度学校だよりNo.14
令和4年6月30日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

授業参観・懇談会お待ちしております！

4月の授業参観は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、残念ながら中止となりましたので、明日7月1日（金）は、今年度初めての「授業参観、懇談会」になります。授業参観では、本当に久しぶりに保護者の皆様に授業の様子をご覧いただきます。子どもたちの成長した姿をご覧いただければと思います。また懇談会は、昨年度は書面開催のみでしたので、実施したのはかなり前となります。ぜひご参加いただければありがたいです。コロナ禍での実施であり、いろいろとご不便をおかけいたしますが、せっかくの機会ですので、「チーム宮川」保護者の皆様のご来校を、心よりお待ちしております。

<明日の日程>

- 13:00～13:45 授業参観（5校時）
- 14:05 児童下校（スクールバスも14:05）
- 14:15～ 全体会（懇談会に参加する各教室でお待ちください。
リモートで行います）
全体会終わり次第、学級懇談会

<注意事項>

- ・37.5℃以上の発熱のある方、体調不良の方は参観を見合わせてください。
- ・本校の構造上、参観しづらいことがあります。譲り合っでの参観にご協力ください。
- ・室内では必ずマスク着用をお願いします。
- ・上履きをご持参ください。
- ・駐車場は西側駐車場と校舎前です。順次、奥の方から詰めての駐車をお願いいたします。なお事故防止のため、校門から入り、西側（宮川側）から出ることと、スクールバスの通り道には駐車しないことを遵守願います。
- ・校地内は禁煙になっております。またごみは必ずお持ち帰りください。ご協力をよろしく願います。

新体力テスト実施！

少し前になってしまいますが、6月16日（木）に新体力テストを実施しました。1年生から6年生まで様々なテストに取り組みました。取り組んだのは、敏捷性が分かる「反復横跳び」、跳躍力が分かる「立ち幅跳び」、走力が分かる「50m走」、投力が分かる「ソフトボール投げ」などの種目です。子どもたちは一生懸命に、各種目に取り組みました。結果は後ほど届きます。ご家庭にお知らせするとともに、学校では子どもたちの体力向上に役立てて参ります。



学びの様子から！

1学期も残り1ヶ月となりました。6月も各学年ともに様々な学びを行ってきました。その様子の一部を紹介します。

・1年生と6年生が合同で水泳の授業を行いました。1年生は初めての水泳学習だったため、6年生が1年生とペアを組み、いろいろと教えてあげていました。本校テーマ「**みんながやさしく かしこく わざをみがく 大好き 笑顔あふれる チーム宮川**」の姿です。



・6月27日、28日の2日間、全校生において、原子力安全協会の皆様方を中心にして、「放射線教育」の授業を行っていただきました。それぞれの学年の実態に応じた、分かりやすい「放射線」についての説明で、子どもたちの理解も深まりました。霧箱で放射線の動きを見たり、高学年は身近なものの放射線量を測定したりもしました。お忙しい中、ご指導本当にありがとうございました。



校長のひとりごと

今号は「新体カテスト」の記事を書きました。子どもたちが取り組んだのは「握力」「上体起こし」「長座体前屈」「反復横とび」「20m シャトルラン」「50m走」「立ち幅跳び」「ソフトボール投げ」の8種目です。しかしかつては「スポーツテスト」と呼ばれ「20m シャトルラン」ではなく「踏み台昇降運動」というテストを行っていました。その他にも「斜懸垂腕屈伸」「ジグザグドリブル」「連続さか上がり」などの種目がありました。1999年から新体カテストに切り替わっていますので、保護者の皆様は新体カテスト経験者とスポーツテスト経験者に分かれるかもしれません。健康で生きていくためには、「食事」「睡眠」そして「運動」が欠かせません。だからこそ子どもたちには体力向上を図ってほしいと思います。そして生涯、運動に親しんでほしいと思います。代謝が落ちてきた私も、日常的に運動する習慣を身に付けて、メタボと戦っていきたいと思います。